



Bovins Laitiers

Contre le mal de tête bovin



Par : Chantal Paul
Agriculture et Agroalimentaire Canada
<http://res2.agr.gc.ca/lennoxville>
Révisé le 19 mars 2002

La douleur qui suit l'écornage chez les veaux laitiers peut facilement être évitée. Le kétoprofène est un anti-douleur pas cher et qu'on peut facilement se procurer. Selon des chercheurs de l'Université de la Colombie-Britannique, qui l'ont testé dans des conditions normales d'élevage, ce produit réduit les manifestations de la douleur des veaux écornés durant les 24 heures qui suivent l'écornage. Lors de l'expérience, le médicament était donné aux veaux avant l'écornage de même que 2 et 7 heures après. Cela a réduit les manifestations de la douleur, comme de branler la tête ou d'agiter les oreilles, au même niveau que ces mêmes manifestations chez un groupe témoin de veaux qui n'avait pas subi l'écornage.

Source : Journal of Dairy Science, Volume 83, supplément 1. Résumés du congrès conjoint ASAS et ADSA.